

## ABSTARK

Siti Fathimah Azzahro, 2020, *Pemberian Discount Terhadap Jual Beli Produk Fashion Dalam Prespektif Hukum Islam (Studi Kasus di Toko Rabbani Jl. Purba, Kabupaten Pamekasan)*, Skripsi, Program Studi Hukum Ekonomi Syari'ah, Fakultas Syari'ah, IAIN Madura, Pembimbing : Dr. Erie Hariyanto S.H,M.H.

**Kata Kunci** : *Jual Beli, Diskon, Hukum Islam*

Jual beli merupakan hal yang tak terlepas dari kehidupan manusia sebagai makhluk sosial. Jual beli sangat mempunyai peranan yang sangat penting dikalangan masyarakat, sebab masyarakat akan selalu melakukan transaksi jual beli guna memenuhi kebutuhannya dalam sehari-hari. Dalam jual beli yang terjadi saat ini semakin marak sistem diskon dimana sistem diskon ini merupakan salah satu strategi dalam penjualan produk. Seperti halnya yang terjadi di toko Rabbani Jl. Purba, Kabupaten Pamekasan yang memberlakukan sistem diskon untuk produk yang mereka jual hal ini dilakukan untuk menarik minat pembeli. Sistem diskon yang diberikanpun bermacam-macam mulai dari produk keluaran lama atau yang sudah old fashion dan produk yang keluaran terbaru.

Dari pembahasan di atas, dapat dirumuskan suatu permasalahan yang difokuskan pada beberapa kajian sebagai berikut: *Pertama*, Bagaimana praktik jual beli dengan sistem diskon di toko Rabbani Jl. Purba, Kabupaten Pamekasan?, *Kedua*, Bagaimana tinjauan hukum islam tentang jual beli dengan sistem diskon di toko Rabbani Jl. Purba, Kabupaten Pamekasan?. Dengan demikian pokok pembahasan dari penelitian ini secara teoritis yaitu mendeskripsikan pemberi diskon terhadap jual beli barang dan pandangan hukum Islam terhadap pemberian diskon terhadap jual beli barang.

Dalam penelitian ini dilakukan dengan menggunakan penelitian kualitatif dengan jenis penelitian lapangan (field research). Sumber data diperoleh dari hasil wawancara, observasi, dan dokumentasi. Jenis wawancara yang digunakan wawancara tak berstruktur. Sedangkan untuk jenis observasi yang digunakan yaitu pengamatan secara langsung terhadap objek yang diteliti. Informan meliputi manager toko, pegawai toko, pembeli, dan tokoh agama.

*Pertama*, dari hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti menunjukkan praktik jual beli dengan sistem diskon di toko Rabbani Jl. Purba, Kabupaten Pamekasan bermacam-macam. Diskon yang diberikan yaitu terhadap produk keluaran lama atau yang sudah old fashion dan terhadap produk keluaran terbaru, Adapun sistem diskon khusus yang diberikan kepada pemilik member card atau kartu diskon dimana dalam setiap pembelian produk selalu diberikan diskon.

*Kedua*, dilihat dari hukum Islam jual beli dengan sistem diskon di toko Rabbani Jl. Purba, Kabupaten Pamekasan di perbolehkan selama masih memenuhi syarat-syarat dalam jual beli, barang yang diperjualbelikan harus suci, berlaku jujur, barang yang diperjualbelikan harus bermanfaat dan terbebas dari unsur gharar.